

Lluvias afectaron en tres alcaldías

La lluvia que cayó ayer en la Ciudad de México afectó más a las alcaldías Gustavo A. Madero, Azcapotzalco e Iztapalapa.

A las 20:00 horas, el Sistema de Aguas de la Ciudad de México (Sacmex) tenía contabilizados 28 encharcamientos de consideración en la capital.

De ellos, 13 habían ocurrido en Gustavo A. Madero, incluida una inundación

en Insurgentes Norte y el Paradero de Indios Verdes. Otros seis se registraron en Iztapalapa y dos en Azcapotzalco.

El Sacmex había registrado 46.75 milímetros de lluvia (es decir, 46.75 litros por metro cuadrado) en Santa Isabel Tola, en Gustavo A. Madero.

En el Barrio de San Marcos, en Azcapotzalco, eran 46.25 mm.

Bomberos había acudido a auxiliar ante la caída de 10 árboles.

— Jonás López



Fotos: Elizabeth Velázquez y Tomada de X

Zonas como el paradero de Indios Verdes y las calles aledañas a calzada Mariano Escobedo registraron encharcamientos.

